



Spectacle "En mer et contre tout" par la Compagnie CABOCH'ART

publié le 09/04/2015

Dans la cadre de "Théâtre au collège", la Compagnie CABOCH'ART" a joué son spectacle "En mer et contre tout" devant une centaine d'élèves (6ème et 5ème) le lundi 30 mars 2015 après-midi.

Une discussion s'en est suivie sur le Métier de Comédiens.

Certains élèves ont eu l'occasion de monter sur scène jouer du MOLIÈRE ou donner vie à certaines poésies sur le thème de la Mer.

Voici quelques photos.

Mme PORTEJOIE

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.